

## PRESSEMITTEILUNG

---

### Neue Webseite von Bristol Myers Squibb für Colitis-ulcerosa-Patienten: Fundierte Informationen und ein breites Serviceangebot für den Weg in eine neue Lebensnormalität

- *Die Diagnose Colitis ulcerosa (CU) stellt Betroffene, Partner und Angehörige vor besondere Herausforderungen. Umfassende, zuverlässige und praktische Informationen können helfen, den Alltag mit der chronisch-entzündlichen Darmerkrankung an die individuellen Bedürfnisse anzupassen.*
- *Informationen über die Erkrankung CU, ihren Verlauf, Therapiemöglichkeiten und Tipps für den privaten und beruflichen Alltag finden Betroffene ab sofort auf der Webseite [cu-initiative-ich.de](http://cu-initiative-ich.de).*
- *Zusätzlich unterstützen Angebote beim selbstbestimmten Umgang mit der CU sowie bei der Vorbereitung auf das ärztliche Gespräch.*

München, 30. November 2022 - „Leben mit CU - das ist mein Normal“: Unter diesem Motto hat das forschende Pharmaunternehmen Bristol Myers Squibb ein neues Patientenportal gelauncht. Auf der Webseite [cu-initiative-ich.de](http://cu-initiative-ich.de) erhalten Betroffene mit der chronisch-entzündlichen Darmerkrankung Colitis ulcerosa (CU) ab sofort umfassende Informationen über die CU, ihre Diagnose und Therapiemöglichkeiten. Außerdem stehen zusätzliche Angebote zur Verfügung, die beim selbstbestimmten Umgang mit der Erkrankung im Alltag unterstützen sollen - denn die CU verändert diesen oft erheblich.<sup>1,2</sup>

Mit dem neuen Informationsangebot will das Unternehmen Patienten helfen, ihren individuellen Weg in eine bestmögliche Lebensnormalität zu finden. Auf dem Portal werden daher Fragen wie „Was ist mit meinem Job?“ oder „Wie sag ich's meinen Freunden?“ adressiert. Die Webseite bietet darüber hinaus ausführliche Informationen zum Thema Ausbildung und Studium mit CU. Als unterstützende Materialien helfen zudem Checklisten den Betroffenen, sich mit **Fragen & Antworten** zur CU und einer Übersicht zu **wichtigen Untersuchungen** auf das Gespräch mit dem behandelnden Arzt vorzubereiten. Des Weiteren können Arzt und Patient gemeinsam anhand des bereitgestellten **Ernährungstagebuches** herausfinden, welche Lebensmittel individuell vom Patienten vertragen werden.

Die Website gibt erste Informationen zu möglicher staatlicher Unterstützung und erläutert Angebote wie den Euro-WC-Schlüssel. Patienten erfahren ebenfalls, wie ergänzende Maßnahmen zur körperlichen und mentalen Stärkung - wie z. B. rehabilitative Behandlungen -

zu beantragen sind, die den Alltag mit der Erkrankung erleichtern können. Zusätzlich soll ein Lexikon der wichtigsten Begriffe dabei helfen, Informationen zur Erkrankung leichter einordnen oder nach dem ärztlichen Gespräch nachschlagen zu können.

Die Webseite [cu-initiative-ich.de](#) ist Teil der „INITIATIVE ICH“, mit der Bristol Myers Squibb Patienten mit chronischen immunvermittelten Krankheiten mit Informationen zur Seite stehen und sie im Umgang mit ihrer Erkrankung unterstützen möchte. Zur Initiative gehört auch das Portal [ms-initiative-ich.de](#), das Patienten eine Orientierungshilfe in ihrem Leben mit Multipler Sklerose (MS) bieten möchte.

## **Bristol Myers Squibb: Neue Wege in der Immunologie, um das Leben von Patienten zu verbessern**

Wir bei Bristol Myers Squibb verfolgen eine gemeinsame Vision: „Transforming patients’ lives through science“ - das Leben von Patienten durch Forschung und Wissenschaft zu verbessern. Für Menschen mit chronisch-entzündlichen, immunvermittelten Erkrankungen können die Symptome und die Krankheitsprogression zu einer Belastung des körperlichen, emotionalen und sozialen Wohlbefindens führen und einfache Aufgaben sowie alltägliche Dinge zu einer Herausforderung werden lassen. Basierend auf unserem Wissen über das Immunsystem, das sich auf eine über 20-jährige Erfahrung stützt, und unserem großen Engagement für Patienten, forschen wir bei Bristol Myers Squibb mit dem Ziel, innovative Lösungen zu entwickeln, die auf den hohen therapeutischen Bedarf in der Rheumatologie, Gastroenterologie, Dermatologie und Neurologie eingehen. Wir folgen der Wissenschaft mit dem Ziel, Therapien auf individuelle Bedürfnisse anzupassen, Behandlungsergebnisse zu verbessern und Therapieoptionen auszubauen. Dafür arbeiten wir an der Identifizierung von Mechanismen, die das Potenzial haben, in der Zukunft eine langfristige Remission zu erreichen. Wir bei Bristol Myers Squibb setzen auf Partnerschaften mit verschiedenen Akteuren des Gesundheitswesens, um neuartige Behandlungsansätze zu entwickeln, die die Versorgung von Patienten mit immunologischen Erkrankungen verbessern können.

## **Über Bristol Myers Squibb**

Bristol Myers Squibb ist ein weltweit tätiges BioPharma-Unternehmen, das sich die Erforschung, Entwicklung und Bereitstellung innovativer Medikamente zur Aufgabe gemacht hat, die Patienten dabei helfen, schwere Erkrankungen zu überwinden. Weiterführende Informationen unter [bms.com/de](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#), [YouTube](#) und [Instagram](#).

## Kontakt

Bristol-Myers Squibb GmbH & Co. KGaA  
Carolin Schambach  
Arnulfstraße 29  
80636 München  
Tel.: +49 151 61843006  
Mail: [ca-germany@bms.com](mailto:ca-germany@bms.com)

## Quellen

<sup>1</sup> Rubin DT, et al. Am J Gastroenterol 2019; 114(3):384-413.

<sup>2</sup> Danese S, et al. Dig Dis 2019; 37(4):266-283.